

# LA REGION

DIARIO POLITICO, DE NOTICIAS E INTERESES MATERIALES

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Puerta Nueva núm. 14

Toda la correspondencia á la redacción.

No se publica los dias festivos.

PRECIOS: En Orihuela 1 peseta al mes Fuera, 3 pesetas trimestre. Anuncios, esquelas de funeral y comunicados á precios convencionales.

## PROFESORA EN PARTOS

Doña Concepcion Blasco, matrona del departamento de Maternidad de la Beneficencia de esta ciudad, ofrece sus servicios.

Plaza de Santiago, núm. 2.

## VINO DE LA MURADA

En la calle del Marqués de Arneva, frente á la iglesia del Cármen y al lado de la herreria de Vicente Marin, se vende vino del campo de la Murada superior para mesa, á cuatro perras mi-cheta y diez reales cántaro.

## VENTA

Al ausentarse de esta ciudad don Julio Lizon, ha dejado encargado para la venta de la conejera que tiene en la plaza del Cármen.

Darán razon y cuantos antecedentes sean necesarios en la calle de San Pascual, casa de D. José Maria Lizon.

## ANUNCIO

Un jóven decente y de buenas formas desea colocarse de cocinero ó camarero en una fonda ó casa particular.

Darán razon en la calle del Rio número 19, ó en la redaccion de este pe-piodico.

## Anuncio.

Desde mañana empezará á salir un dia si otro nó del estacimiento de Manuel Herrera, calle de Loaces, un carruage para Fortuna, admitiendo encargos y pasajeros.

En dicho establecimiento se harán los encargos y se proveeran de billete los pasajeros.

Cada asiento vale 5 reales.

## LA REGION

### NOTA DEL DIA

Partieron los quintos dejando por todas partes abundantes lágrimas.

El llamamiento de la pátria una vez más acongojada por nuevos ultrajes recibidos al otro de los mares, ha acelerado la incorporacion de los mozos del último reemplazo haciendo que marchen á Ultramar antes del tiempo acostumbrado los que por su mala ventura les correspondió ir á las antillas.

Además de los mozos del último reemplazo han salido tambien para Cuba seis mil hombres del ejército peninsular. Todo esto ha contribuido á acibarar la existencia de multitud de familias llevando á muchos hogares la tristeza y la desventura.

Aquí presenciamos en la estacion férrea en el momento de la partida de los quintos las acostumbradas dolorosas escenas de despedida y desesperacion que en este año han hecho más angustiosas el temor de la posible partida para la Gran Antilla de nuevas fuerzas peninsulares si la guerra separatista no tiene pronto terminacion.

La pena que dejan los que parten y el llanto vertido por las madres, no puede dar otro fruto que el castigo inmediato y el terrible escarmiento de la infamia filibustera nuevamente en pugna con la integridad de la patria.

Doloroso es ver tanta lágrima, desconsolador el vislumbrar los raudales de sangre española que de nuevo teñirán la ingrata tierra cubana, triste el pensar en los nuevos agovios que se amontonarán sobre nuestra esquilmada

y pobre hacienda pública; pero por encima de todo está la dignidad y el honor de España y no es cosa de consentir, cueste lo que cueste, que un puñado de bandidos escarnezcan la santa enseña de la patria y burlen impunemente de la legendaria bravura del leon ibero.

## Una aventurera célebre

Ante la Sala octava del Tribunal correccional de Paris ha comparecido una célebre aventurera, visita habitual de aquellos lugares. Se llama Emerenciana Bondeau, y ha sido hasta 1876 religiosa en la congregacion de la Santa Infancia de Jesús: en otro tiempo recibia en su casa, y en sus salones se encontraban los mas altos personajes del clero y de la milicia, haciéndose llamar entonces la princesa Enriqueta de la Taurd, Anvergue. Por tres veces seguidas fué condenada al pago de créditos que obtenia, merced á este falso nombre.

Ahora se hacia pasar, en Orleans, por la hija del general Blot, que manda el quinto cuerpo de Artilleria; los oficiales de la guarnicion lo creyeron de buena fé, y era recibida en la principales casas, obteniendo con facilidad ese cúmulo de favores pequeños que un oficial puede prestar, como licencias, indultos de arrestos y hasta grados secundarios para sus protegidos.

Vivia en Paris en una habitacion lujosamente amueblada, y allí recibia á esos oficiales cuando iban á Paris; decian de ella que hablaba de la milicia como un verdadero soldado.

Al propio tiempo que presentaba el

mundo militar en el Faubourg-Montmartre, pasaba el otro barrio por mujer extremadamente piadosa y caritativa.

Un detalle dará idea de las influencias que llegó á conseguir; los sacerdotes de la iglesia Saint-Laurent, la habian recomendado á monseñor de Forges, obispo in partibus, director de la obra de niños pobres, sociedad que tiene por objeto colocar los niños en los Orfelinatos, mediante modestas retribuciones.

Entre las cartas de esta aventurera se encontró una del padre Estanilao, superior de una congregacion y que la conocia por monseñor Forges, en la que aquel digno eclesiastico da las gracias mas expresivas por haberle permitido enviar á Roma una caja que contenia el proceso de beatificacion de una antigua religiosa.

«Gracias—le dice—por el documento oficial que obtuve de Casimir Perier por mediacion de usted, y que me ha servido grandemente, pues el inspector de la Aduana italiana no solo no ha hecho abrir la cajita, sino que no quiso ni abrir siquiera mi saco de viaje.

Esta carta termina diciendo: «¿No ha podido usted hacer nada por monseñor de Forges? ¡Es un gran contratiempo para la Santa Iglesia!

En el curso de proceso se ha demostrado que todas estas cosas las hacia sin provecho material para ella; pero gracias á la reputacion de influencia que se hizo, pudo cometer una porcion de raterias.

Asi, por ejemplo, aprovechándose de la Obra de los niños pobres, recaudó diversas suscripciones que sirvieron para su uso particular.

Es una aventurera, pero es muy simpática, y los robos, mejor dicho, los abusos de confianza que comete, los hace de una manera tan natural y distinguida, que el tribunal correccional se encuentra disgustadísimo por tener que condenarla.

SUETOS Y NOTICIAS

En el establecimiento de Juan Lidon entendido por Papacho, se vende carne de Ternera á 28 perras y 44 molla.

El sábado en la noche dos sugetos cabrero el uno, y de oficio guitarrero el otro, se encontraron en el Arrabal-Roig en la calle del Carril, y como tuvieran ya reencillas por mor de una novia, empezaron á cuestionar y á las pocas palabras que mediaron el guitarrero le asestó á su contricante una cuchillada tremenda en el cuello produciéndole una hemorragia que á costa de grandes esfuerzos pudo contenerla el Médico forense; apesar de encontrarse tan mal herido, tuvo suficiente energia el cabrero para darle á su enemigo un palo terrible en la cabeza.

Por supuesto que al no haber sido por la intervencion de un sereno, ninguno de los dos hubiera quedado con vida, los que con el auxilio que prestaron algunos vecinos, pudieron ser conducidos al hospital.

Asi nos lo han referido.

Por consecuencia del tiempo no fué posible trasladar ayer tarde la Imágen de Nuestro Padre Jesús á su capilla de San Francisco.

El domingo próximo si el tiempo lo permite, será trasladada.

Ayer tarde se presentó en el hospital un hermano de uno de los que tuvieron la desgracia de ser heridos anteañoche á pretesto de ver al herido, pero en cuanto se apercibió donde se encontraba el contricante de su hermano, se dirigió hacia la cama blandiendo un puñal con la sana intencion de matarlo.

Apercibidos los practicantes, las hermanas y algunos criados, consiguieron á duras penas sacarlo fuera del hospital, y aun en la calle en qué se vieron de hacer que se marchara.

Puesto el hecho en conocimiento del Alcalde dispuso la detencion del individuo en la cárcel.

Anoche se promovió un gran alboroto en la calle de San Juan á consecuencia que una mujer empezó á dar voces, que un sugeto se habia introducido en su casa para matarla y cuyo individuo fué detenido en la carcel.

Mas tarde se tuvo conocimiento que el sugeto en cuestion, es un hombre de bien, y que únicamente se presentó en

la casa de la mujer para suplicarle hiciera el obsequio que cuando encontrara á su familia, tuviera la bondad el no maltratarla, siendo así que no habia razon ni motivo para insultarla cada vez que la encontraba.

De manera que según parece de las averiguaciones practicadas, quien tuvo la culpa del escándalo, ha sido la mujer, y sin embargo el que pagó los vidrios rotos, fué el pobre hombre que estuvo detenido en la cárcel.

Esta madrugada, ha caido una rociada acompañada de algunos truenos. ¿Serán los precursores de la tempestad que se anuncia? Que no sea cierto es menester.

Administracion de consumos de Orihuela.

MARZO DIA 8

Table with columns Ptas. and Cts. containing financial data for March 8th, including 'Recaudacion anterior', 'Recaudado por especies introducidas hoy dia de la fecha', and 'Suma total'.

Se encuentra gravemente enfermo de una pulmonia aguda, nuestro particular amigo D. Juan Salmeron, habiéndolo hecho hoy testamento ante el Notario D. Pedro Turon, y recibido los Santos Sacramentos.

Sentimos de todas veras la enfermedad que afecta á nuestro querido amigo, y rogamos á Dios que en breve recobre la salud perdida.

Ha sido encargado por el Sr. Gobernador Civil de la inspección de las cuentas para la reparación de los portillos de Orihuela y de algunos pueblos de Dolores, nuestro querido amigo el diputado provincial y vice-presidente de la Comisión, D. José María Sarget.

En Jumilla se ha desarrollado entre los agricultores gran afición á los árboles frutales, siendo muchos los que han traído este año clases selectas de frutas para plantarlas en sus propiedades.

Encarecemos al Alcalde la necesidad que, tanto las visperas de los días festivos en la noche, como los días de fiesta á igual hora, los municipales registren á toda aquella persona que tengan sospecha sea aficionado á la bebida y pendenciera, y de esta manera podran salir á la calle en aquellos días los hombres de bien, sin necesidad de tener que ir provistos de una ametralladora.

No dude el Alcalde, que seria una medida que aplaudirían todos los hombres honrados.

Con las lluvias que han caído y con el tiempo amenazando, no pueden dar comienzo las obras de los portillos, y con esta paralización, cunde más la miseria entre los jornaleros que ansiaban por momentos el comienzo de aquellas para llevar algún sustento á sus pobres familias.

Sentimos de todas veras la demora de las obras por los grandes perjuicios que origina.

El sábado por la mañana llegó á esta población en el primer tren procedente de Albacete, nuestro querido amigo D. Francisco Ballesteros.

Bien venido sea.

En breve se reunirá la comisión de presupuestos para empezar los trabajos en su confección, pero antes se han de poner de acuerdo, para ver la mejor manera de organizarlos.

En los días del 17 al 24 de Marzo se celebrarán ejercicios espirituales en la Iglesia de Sto. Domingo, solamente para los hombres.

Ha sido separado un guardia de consumos por incurrir en contradicciones, respecto á algunas preguntas que se le hicieron de interés.

## VARIEDADES

### CHISPAS

No hay país mas desgraciado que éste donde he nacido. Por casualidad se encuentra para un infortunio un rico, para una epopeya un héroe, un editor para un libro, un cómico para un drama, un guardia para un conflicto, un socio para una industria y para un pobre un asilo. Mas ¿hay que hacer un enjuague, ó murmurar del vecino, ó conseguir algo injusto, ó ejecutar algo indigno? ¿Hay que poner, *verbigracia*, la autoridad en ridículo, el mal gusto en evidencia y hasta la paz en peligro? Pues pida el que los desee murmuraciones, silbidos, calumnias, pleitos, matutes, puñaladas, coces, tiros, de todo y á *buon mercato* hallará el antojadizo, porque de la pobre España en mengua y en desprestigio nunca ha de faltar un loco y han de sobrar muchos pillos.

Otra vez, para advertirnos que no pequemos de incautos, el grito de ¡Cuba libre! en la manigua ha sonado, Otra vez los malhechores, reclutan sus partidarios, y con disfraz de patriotas salen á robar al campo. Esperemos que muy pronto aplacarán su entusiasmo el desden por una parte, y por otra parte el palo, pues mal que pese á sus humos, siempre serán por su daño en las apariencias tigres, pero en el fondo macacos.

Manuel del Palacio.

## MISCELANEAS

En un escritorio:

Un padre presenta á su hijo como dependiente.

El banquero pregunta:

—¿Tiene disposiciones para la banca?

—Admirables, contesta el padre. A los cinco años ya robaba los cuartos del cajón.

\*  
\*\*

Un hombre, que tenia una nariz de largas dimensiones, se acercó un día á una joven de quien estaba enamorado y le dijo:

—Lo que tengo que decir á V. es un poco largo.

—¿Va V. á hablarme de su nariz?

## ANUNCIO

En el vivero de la hacienda «Lo Rambal» campo de la Murada, se vende planta de olivo, de superior clase y á precios convenientes.

Darán razón en la mencionada hacienda y en la Administración de este periódico.

## DINERO A PRÉSTAMO

Se desea colocar cantidades á préstamo á interés módico.

Se compran fincas rusticas que radiquen en el término municipal de esta ciudad.

Las operaciones que se pactiquen se harán con la debida reserva.

Informará el Procurador D. Francisco Navarro Juan, Santiago 25 Orihuela.

## TINTA DE ESCRIBIR

Se vende en la imprenta donde se imprime este periódico, calle de Hostales, núm. 1, en botellas de 1, 0'50 y 0'15 cada una.

Tambien se vende tinta en polvo y hecha á 5 céntimos la medida.

Imp. de Luis Zerón.

# SECCION DE ANUNCIOS

## LA REGION

DIARIO POLITICO DE NOTICIAS E INTERESES MATERIALES

### PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, un mes, una peseta.

Fuera, un trimestre, tres pesetas.

Toda la correspondencia á la Redacción y Administración. Puerta Nueva número 14.

### ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

# Luis Zeron y García

CALLE DE HOSTALES NÚM. 1.

En este establecimiento se hacen toda clase de impresos con economía y prontitud como son: periódicos, prospectos, carteles, facturas membretes, circulares, estados rayados etc. etc.

## DISPONIBLE